

Kreis Herford

Start für KATWARN

[22.03.2013] In Gefahrensituationen erhalten die Bürger des Kreises Herford künftig auch über das System KATWARN Warnungen und entsprechende Verhaltenshinweise.

Der Kreis Herford hat das System KATWARN in Betrieb genommen. Es warnt alle angemeldeten Bürger in Gefahrensituationen per SMS, E-Mail oder über eine Smartphone-App und gibt entsprechende Verhaltensempfehlungen. „Das neue Warnsystem ist für uns und den Kreis Herford ein Gewinn. Eine Warnung nützt nur dann, wenn sie die betroffenen Menschen an jedem Ort zu jeder Zeit erreicht. KATWARN warnt die Bevölkerung zielgenau und ist kostenlos“, erklärt Christian Manz, Landrat des Kreises Herford. Norbert Burmann, Dezernent für Sicherheit und Ordnung, betont außerdem: „Seit dem Rückbau der Sireneninfrastruktur in den 1990er-Jahren fehlt ein umfassendes kommunales Warnsystem, um Bürger über Gefahrensituationen zu informieren.“ KATWARN wurde vom Fraunhofer-Institut FOKUS entwickelt, die technische Plattform stellt die Westfälische Provinzial Versicherung in Zusammenarbeit mit dem Verband der öffentlichen Versicherer und der Firma CombiRisk zur Verfügung. Das System ist bereits an verschiedenen Orten im Einsatz, zum Beispiel in Hamburg ([wir berichteten](#)).

(CS)

Stichwörter: Panorama, Kreis Herford, KATWARN, Frühwarnsystem, Katastrophenschutz